

# 秋の全国交通安全運動

令和7年9月21日(日)～9月30日(火)

～ 運動重点 ～

- 歩行者の安全な道路横断方法等の実践と反射材用品や明るい目立つ色の衣服等の着用促進
- ながらスマホや飲酒運転等の根絶と夕暮れ時の早めのライト点灯やハイビームの活用促進
- 自転車・特定小型原動機付自転車の交通ルールの理解・遵守の徹底とヘルメットの着用促進



自転車の交通ルールに関する動画はこちら

しっかりと まもるルールで ねがう安全

パトロール馬木

雲南警察署  
馬木駐在所

## 秋の全国交通安全運動



まんが 柏屋ココ

## 交通安全協会馬木支部総会

8月1日(金)、馬木コミュニティーセンターで行われた交通安全協会馬木支部総会に出席させて頂きました。

総会終了後に交通安全講習会を行い、交通死亡事故・重傷事故を防ぐための警察の取り組みや、地域住民として出来ることなどをお話させて頂きました。



お持ちの方は  
速やかに警察署に届け出てください!



回収期限: 令和7年12月31日まで

この玩具拳銃は、ゲームの景品として国内に流通していましたが、この度真正拳銃と同様の発射機能を有している事が確認されました。